



# Info BUDGET 2024

Services des finances et  
de la trésorerie  
Finance and Treasury  
Department

## Faits saillants

Budget global d'opération 16,9 M\$, une hausse des dépenses de 3,7%



Aucune hausse des tarifs pour les services (eau, égouts et collectes)



616 230 \$ Valeur moyenne d'une résidence familiale



7 M\$ Investissements prévus au PTI 2024



## Financial highlights

Overall operating budget of \$16.9M, an increase in expenses of 3.7%

No increase in rates for services (water, sewer, collections)

\$616,230 Average value of a single-family residence

\$7M in investments planned in the CIP for 2024

## Budget 2024

Cette année, le conseil municipal a collaboré étroitement avec l'administration municipale pour contenir les coûts, malgré la hausse rapide de certaines dépenses telles que le déneigement, les salaires, différentes quote-part régionales et le coût de la dette.

Alors que de nombreuses municipalités ont connu des hausses dépassant 5 %, nous sommes satisfaits d'avoir maintenu l'augmentation du taux de taxes à 3.8%. Cela a été rendu possible notamment grâce à certaines réductions des dépenses (services informatiques, logiciels et licences, frais juridiques, électricité, abrasifs, etc.), de même que grâce à des revenus plus élevés d'apports gouvernementaux et de revenus d'intérêts. Un rappel que plus de 85% des revenus provient de la taxe résidentielle.

Plusieurs projets majeurs sont prévus pour 2024; notamment le remplacement de passerelles piétonnières, l'élaboration de la politique culturelle tant attendue, le plan directeur des parcs et espaces verts, un investissement de 3,1 M\$ pour les améliorations routières, ainsi qu'un investissement de 1,2 M\$ dans les infrastructures d'eau.

## 2024 Budget

This year, Town Council collaborated closely with the Town administration to contain costs, despite the rapid rise in certain expenses such as snow removal, salaries, various regional shared contributions, and the cost of debt.

While many municipalities have seen increases of more than 5%, we are pleased to have kept the increase in the tax rate to 3.8%. This was made possible by several expense reductions (IT services, software and licenses, legal fees, electricity, abrasives, etc.), as well as higher revenues from government contributions and interest income. As a reminder, over 85% of revenues come from residential taxes.

Several major projects are planned for 2024, including the replacement of pedestrian bridges, the long-awaited cultural policy, the master plan for parks and green spaces, a \$3.1 million investment in road improvements, and a \$1.2 million investment in water infrastructure.

**\*DATES  
D'ÉCHÉANCE  
\*DUE DATES**



\* Aucun rappel n'est envoyé. \* No reminders are sent.

### 4 modalités de paiement / 4 ways to pay

1. Par la poste / *By mail*
2. À l'hôtel de ville / *In person at Town Hall*
3. À votre banque / *At your bank*
4. En ligne via le site web de votre banque  
*Online, via your bank's website*



# Info BUDGET 2024

Services des finances et  
de la trésorerie  
Finance and Treasury  
Department

Variation du taux de taxe foncière :  
Change in the property tax rate:  
**3.8%**

## Sommaire des taux de taxes Summary of tax rates

	2023	2024
Résidentiels Residential	0,6185	0,6420
Terrains vagues desservis Serviced vacant lots	0,7875	0,8174
Immeubles non résidentiels Non residential properties	0,6300	0,6539
Terrains agricoles / Agricultural lands	0,6185	0,6420
Eau – Résidentiel Water - Residential	240 \$	240 \$
Égouts / Sewers	360 \$	360 \$
Ordures / Garbage	125 \$	125 \$
Recyclage / Recycling	90 \$	90 \$
Compostage / Composting	120 \$	120 \$

## Comparaison des taxes : résidence moyenne

En 2024, la valeur de la résidence moyenne à Hudson a légèrement augmenté, passant de 611 119 \$ à \*616 230 \$

## Tax Comparison: average home

In 2024, the value of the average home in Hudson increased slightly, from \$611,119 to \*\*\$616,230.

Taxes	2023	2024
Valeur de la résidence moyenne Value of the average home	611 119\$	616 230\$
Taux résidentiel / Residential rate	3 780 \$	3 956 \$
Eau / Water	240 \$	240 \$
Ordures, recyclage, compost Garbage, recycling, compost	335 \$	335 \$
Égouts / Sewers	360 \$	360 \$
Total	4 715 \$	4 891 \$

\* Une résidence qui n'a subi aucun ajout et ou rénovation conserve la même valeur tout au long des trois années du rôle d'évaluation 2022-2024. Seule la valeur globale des maisons à Hudson fait varier la moyenne ici présentée.

\*\* A residence that has not undergone any additions or renovations maintains the same value throughout the three years of the assessment role 2022-2024. Only the overall value of houses in Hudson varies the average presented here.

## PLAN TRIENNAL D'IMMOBILISATIONS (PTI) 2024-2025-2026

### 11M\$ affectés à des améliorations routières

Un plan triennal est un outil de planification des investissements majeurs à venir qui est régulièrement ajusté en fonction des subventions disponibles, des évaluations de projets, des autorisations gouvernementales et de diverses autres conditions.

Ce plan tient compte des projets déjà engagés, des investissements les plus urgents anticipés, des priorités des élus, de la capacité d'endettement des citoyens (taux de taxation) et de l'utilisation judicieuse des surplus.

Des investissements globaux de 20 857 000 \$ sont prévus dans le PTI 2024-2025-2026. De ce montant, 7 062 000 \$ ont été réservés pour 2024.

## 3-YEAR CAPITAL INVESTMENT PLAN (CIP) 2024-2025-2026

### \$11M earmarked for road improvements.

A three-year Capital Investment Plan is a planning tool for future major investments that is regularly adjusted based on available grants, project evaluations, government approvals, and various other conditions.

This plan considers current projects, the most urgent investments, Council's priorities, residents' capacity for debt (taxation rate) and the judicious use of surpluses. An overall investment of \$20,857,000 is planned in the CAP for 2024-2025-2026. Of this amount \$7,062,000 has been earmarked for 2024.

Pour en savoir plus au sujet du budget 2024, consultez le site Web : [www.hudson.quebec](http://www.hudson.quebec)

To find out more about the 2024 budget, consult the website: [www.hudson.quebec/en](http://www.hudson.quebec/en)